

ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF D'HOULGATE
Route de Gonnevillle
14510 HOULGATE

Réunion du bureau en date du 3 septembre 2024

Le mardi 3 septembre à 18h les membres de l'association se sont réunis au domicile de Jean Biaudelle, afin de constituer le bureau et de discuter de différents points.

Étaient présents : Jean Biaudelle, Jonas Wollek, Eric Girault, Hervé Charles, Georges Laurent, Didier Locci et Marie-Christine Legraverand.

La réunion a commencé par le sujet de la communication.

Didier Locci a créé le blog sur Sport Région et ce blog fonctionne très bien. A noter qu'il peut être consulté directement sur son smartphone. Néanmoins certaines personnes préfèrent continuer à consulter l'ancien WhatsApp, donc Didier s'engage à mettre les infos importantes sur les deux supports.

Il est également envisagé de créer un compte Facebook, pour toucher un plus large public.

Le devenir du WhatsApp « Team golf d'Houlgate », administré actuellement par Véronique Gaspin, est évoqué.

A noter que la nouvelle capitaine des filles est Françoise Cousin. Et à ce titre c'est elle qui fera le compte rendu des différentes compétitions de l'année, lors de la prochaine AG.

Pour pouvoir identifier plus facilement les membres adhérents à l'AS, on a demandé à Jonas Wollek de supprimer le lien existant qui renouvelait automatiquement l'adhésion à l'AS quand le renouvellement au club était fait mais sans vérification du règlement de la cotisation. Et il faut mettre en place une fiche séparée avec le règlement de cette cotisation.

Il faut également remettre à jour tous les comptes pour les connections sur ISP.

Confirmation de l'annulation de la compétition du restaurant le 19.

Élection du bureau :

Le vote se fait à mains levées.

- Pour le poste de président, seul candidat Jean Biaudelle. Élu à l'unanimité.
- Vice-président, nommé par les statuts, le directeur du golf, Jonas Wollek. Le 2ème représentant de Bluegreen sera désigné ultérieurement par le directeur.
- Pour le poste de trésorier, seul candidat Eric Girault. Élu à l'unanimité.
- Pour le poste de secrétaire, seule candidate MC Legraverand. Élu à l'unanimité.
- Pour les postes de responsable d'équipes, 2 candidats, Hervé Charles et Georges Laurent. Élus tous les deux à l'unanimité.
-

Le bureau est constitué.

A noter que des délégations sont données à :

- Françoise Cousin, responsable de l'équipe des femmes et capitaine de cette équipe.
- Didier Locci responsable de la communication.
- Joël Mathieu, commissaire de terrain.

A la demande de Jonas il faut remettre à jour les flyers donnés au moment de l'inscription au golf, en ajoutant le téléphone de Jean, pour permettre aux nouveaux membres d'avoir un interlocuteur direct quand ils désirent se renseigner sur l'activité proposée par l'AS.

Jonas réclame le calendrier prévisionnel des interclubs pour s'assurer qu'il n'y aura pas d'impossibilité aux dates envisagées.

Il faut penser à mettre plus tôt les dates des compétitions sur ISP, surtout en période d'été.

Lors des buffets après les compétitions, il s'avère que les quantités de petits fours sont trop importantes et qu'il en reste souvent. Pour éviter de gâcher, il faut donc voir avec Laurent comment diminuer en conséquence.

La réunion est terminée.